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会   議   録 

会議の名称 
鴻巣市使用料等審議会委嘱式 

第１回鴻巣市使用料等審議会 

開催日 平成３１年３月２７日（水） 

開催時間 午後 １時２５分 開会 ・ 午後 ４時２５分 閉会 

開催場所 鴻巣市役所本庁舎４階４０１会議室 

会長 会長 松澤 敏夫 

出席者（委員）氏名 

(出席者数) 

松澤 敏夫（会長）  根岸 遼（副会長）   

梶山 紀光  竹内 茂雄  秋池 理子  竹下 和男   

高杉 一恵  藤村 沙織  府川 昭男  前川 恵理子 

（１０名） 

欠席者(委員)氏名 

(欠席者数) 
０名 

事務局職員職氏名 

企画部長 榎本 智      企画部副部長 齊藤 隆志 

総合政策課副参事 谷 広明  総合政策課主任 新井 洋平 

総合政策課主事 千葉 佳代 

傍聴者の可否(傍聴者数) 可（０名） 

会 

 

議 

 

次 

 

第 

Ⅰ 鴻巣市使用料等審議会 委員委嘱式      

１ 委員委嘱 

２ 自己紹介 

３ 会長、副会長選出 

４ 市長諮問・挨拶 

 

Ⅱ 第１回鴻巣市使用料等審議会                    

１ 鴻巣市使用料等審議会の公開について 

２ 鴻巣市使用料等審議会の位置づけと審議の範囲 

３ 使用料等の適正化スケジュール 

４ 鴻巣市使用料等の適正化に関する基本方針（案）について 

 

Ⅲ その他（事務連絡等） 

１ 今後の日程について 

２ 委員報酬の振込みについて 

会
議
の
内
容 

開会の宣言 

【Ⅰ 鴻巣市使用料等審議会委員委嘱式】 

１ 委員委嘱  

  

２ 委員自己紹介  

（各委員が委員名簿順に自己紹介） 
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３ 会長、副会長選出  

○事務局案を提案 

会長については行政との関わりが深い識見者の中より、元行政職の松澤敏

夫氏を推薦。 

【理由】鴻巣市の「まちづくり市民会議」、「都市計画審議会」及び「環境

審議会」の委員を務めていたことや、経歴の中で、過去、他の地方公共団

体の職員として当該分野の知見のみならず、広い見識を持っており、会の

進行などの経験も豊富なため。 

副会長職については、根岸遼氏を推薦。 

【理由】弁護士として、多くの人と関わり、日常生活における様々な案件

に対し、予防方法やアドバイス、問題解決に向けたサポートをしている。 

また、一般社団法人鴻巣北本青年会議所の構成員として、より良い社会づ

くりを目指し、地域だけでなく全国各地における、多くのボランティア活

動や行政改革等の社会的課題に積極的に取り組んでいるため。 

 

○各委員の異議なし。承諾。 

○会長・副会長席の移動及び挨拶 

 

４ 市長諮問・挨拶  

○原口市長より松澤会長へ諮問。 

○市長挨拶 

 

―  休 憩（席の移動）（５分） ― 

 

【Ⅱ 第１回鴻巣市使用料等審議会】 

１．鴻巣市使用料等審議会の公開について 

○鴻巣市使用料等審議会の公開について、原則公開としており、非公開案

件とする「個人情報等の非公開とすべき内容が含まれている場合」などに、

該当しないため、会議を公開としてよいか審議。 

○本会議は「公開」とし、併せて鴻巣市使用料等審議会傍聴規程を採用す

る。 （異議なし） 

○本日の傍聴人はなし。 

 

２．鴻巣市使用料等審議会の位置づけと審議の範囲 

 

○鴻巣市使用料等審議会条例第２条に記載する所掌事務について。 

行政サービスの手数料や施設の使用料等、1つ 1つの料金について検討する

のではなく、諮問内容のとおり「鴻巣市使用料等の適正化に関する基本方

針（案）の策定について検討し、市長へ提言する。 

○サービスや施設の料金について、それぞれの試算等を踏まえ、金額をそ

の施設、サービスの金額を算出するための算定方法や減額・免除基準、激
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変緩和措置、その他定期的な見直し方法、そういった方法について検討す

る。 

○「条例により他の審議会等の所掌事項とされている使用料等」というの

は除外するということになるため、審議会２回目以降に例を示し、基本方

針にも記載する。 

○位置付けと範囲については、承認したということでよいか。 

 

（異議なし） 

 

３．使用料等の適正化スケジュール 

 

○事務局から平成 32年 4月 1日の料金改定に向けた全体のスケジュールを

示す。 

○事務局から他市の状況として、上尾市は既に基本方針策定済みと報告。

近隣の状況も踏まえて検討することとする。 

○基本方針を策定した上で、近隣の状況を踏まえて、条例改正を経て料金

を設定する。 

 

(異議なし) 

 

４．鴻巣市使用料等の適正化に関する基本方針（案）について 

 

○現在の基本方針（案）について説明。 

○人件費、受益者負担の考え方、見直しの対象となる使用料等、原価計算

における面積・標準処理時間についての説明。 

○算定式については、基本方針を策定している多くの自治体において採用

している方式を参考としていることを説明。上尾市については他の自治体

とは算定方法が異なっていることを説明。 

○稼働率について、算定式に盛り込むかの検討をすることとした。 

○鴻巣市における、今までの使用料等の料金設定の方法について説明。 

施設やサービス毎に異なった方針で金額の見直しを実施していたため、今

後はできる限り統一的な方針で見直したい意図であることを説明。 

○次回以降、諮問に基づいて、検討していくこととする。 

 

（異議なし） 

 

Ⅲ その他（事務連絡等） 

事務局より「今後の日程」と「委員報酬の振込み」について説明 

第 2回目 4月 23日 午後 13時 30分から 

第 3回目 5月 27日 午前 10時から 

第 4回目 6月 25日 午後 13時 30分から 
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配布資料 

・ 鴻巣市使用料等審議会委嘱式・第１回会議次第 

・ 鴻巣市使用料等審議会委員名簿 

・ 鴻巣市使用料等審議会 第１回配布資料一覧表 

・ 【資料１】諮問書（写し） 

・ 【資料２】鴻巣市使用料等審議会傍聴規程（案） 

・ 【資料３】鴻巣市使用料等審議会条例 

・ 【資料４】鴻巣市における使用料等の適正化全体スケジュール 

・ 【資料５】鴻巣市使用料等の適正化に関する基本方針（案） 

・ 【資料６】鴻巣市使用料等審議会予定表 

 


